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こんにちは。研修医１年目の三浦菜々です。早いもので１年目の研修が終わろうとして

います。２年目になり後輩が出来る不安もありますが、今年も一生懸命仕事させていただ

きたいと思います。よろしくお願いします。 

 ２月１３日〜１４日にかけて行われた「かまふせスノーフェス」にメディカルコーナー

のスタッフとしてお手伝いさせてもらいました。スキー場に来場された方も多いのでは

ないでしょうか？？大人の方から子供の方まで、メディカルコーナーには多数の方が参

加していただきました。健康への興味のきっかけになれば幸いです。自分も元気なスキー

っ子たちとお話ができてとても楽しかったです。高校生くらいまではスキーやスノーボ

ードをしていたのでまた自分も滑ってみたくなりました。 

 最近休日のお昼に友人と田名部洋菓子店さんにご飯を食べに行きました。パスタも美

味しかったのですが、デザートのクリームブリュレがとても美味しかったです。ほかのメ

ニューも食べてみたくなったのでまた行こうと思います。みなさんもぜひ。 
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